



Studienvertretung Elektrotechnik

Deine Vertretung

Wir sind ein Team, bestehend aus Mitstudierenden, welche stets ehrenamtlich, also ohne Bezahlung, darum bemüht sind, Komplikationen im Studium zu beseitigen oder gar zu verhindern. Dadurch verbessern wir DEINE Studienbedingungen und bringen etwas mehr Spaß, sowie Abwechslung, in das allzuoft nur noch anstrengende und aufreibende Studentendasein.

Durch unsere Tätigkeiten haben wir Kontakte zu Instituten, Professoren und Assistenten. Als offizielle Vertretung ist es für uns leichter, eure Anliegen zu transportieren als für einzelne Studierende. Wir sehen und fühlen uns also als euer Sprachrohr und sind jederzeit gerne für euch zu sprechen.

Alle zwei Jahre bei der ÖH-Wahl, kannst Du die Mitglieder der Studienvertretung, also uns, wählen. Die Wahl findet in Form einer Personwahl statt und du kannst für bis zu fünf Personen deine Stimme abgeben.

Du hörst zum ersten Mal von uns?

Während ihr diesen Text lest, hat der/die eine oder andere von euch möglicherweise die folgenden Gedanken: „*Mein ganzes Studium lang hab ich nichts von euch gehört - jetzt sind*

Wahlen und plötzlich steht ihr vor der Tür.“

Du hast dieses Gefühl? Dann ist dies ein guter Grund einmal bei unseren Sitzungen im 324er oder bei unseren Veranstaltungen vorbeizuschauen.

Vielleicht nutzt du aber auch einen unserer Services, wie etwa die Prüfungsbeispielsammlung, ohne dass dir bislang bewusst war, dass wir diese organisieren.

Ganz bestimmt studierst du aber in einem der Studienpläne, an deren Erstellung wir mitarbeiten bzw. mitgearbeitet haben und mit deren Verbesserung wir nun beschäftigt sind. Insbesondere bei dem neuen Bachelorstudium würden wir uns auch über euer Feedback freuen.

Wer steht zur Wahl?

Unsere Kandidaten für die nächste Wahl sind unten abgebildet. Nähere Informationen, wie etwa die Motivation für die Kandidatur der einzelnen Personen, findet ihr auf unserer Homepage unter der Adresse

<http://et.htu.tugraz.at>

Was wollen wir in den nächsten 2 Jahren für Dich erreichen?

Abschließend wollen wir noch kurz ein paar

Projekte und Ziele anführen, die wir uns für die nächsten zwei Jahre gesetzt haben:

- Organisation und Abhaltung des Erstsemestrigentutoriums um allen Studienanfängern den Einstieg zu erleichtern und die Sonnenseiten des Studiums vor Augen zu führen.
- Herausgabe des E&T-Info, die Zeitschrift für alle Studenten der Elektrotechnik und des Studiums Biomedical Engineering, in dem wir immer wieder studienplantechnische Neuerungen und aktuelle Geschehnisse aufarbeiten.
- Veranstaltung des E-Festes, damit einem nicht vor lauter Sitzen im Hörsaal und Strebern in den Studienzentren, die Haare ausgehen.
- Vertretung in der Curriculakommission um bei Probleme und Schwierigkeiten mit dem alten bzw. neuen Studienplan weiterzuhelfen oder zumindest zu lindern.
- u.v.m.

Wir hoffen, dass du dir ein wages Bild von unseren Tätigkeiten und unseren Zielen machen konntest und uns bei der kommenden Wahl einerseits durch deine Teilnahme und andererseits durch deine Stimme unterstützt!

Deine Studienvertretung



Pupak Azmoudeh
Biomedizintechnik, 6. Semester



Jörg Huainigg
Biomedizintechnik, 4. Semester



Christian Huber
Biomedizintechnik, 6. Semester



Christian Raunig
Energietechnik, 8. Semester



Peter Reinprecht
Informationstechnik, 6. Semester



Christian Schneider
Energietechnik, 6. Semester



Michael Steiner
Biomedizintechnik, 6. Semester



Katrin Tiffner
Biomedizintechnik, 6. Semester